

## SCHÜLER ZEIGEN „EINE REISE DURCH DIE ZEIT“



Von der Steinzeit bis in die Zukunft: Schülerinnen und Schüler der Schule am Moor tief nahmen ihre Besucher gestern mit auf „Eine verrückte Reise durch die Zeit“,

so der Titel des von den Mädchen und Jungen selbstverfassten Theaterstücks. Bei zwei Aufführungen demonstrierten die Schüler mit Förderbedarf nicht nur

schauspielerisches Talent, auch alle Requisiten, Musik, Tänze und Technik waren von ihnen im Rahmen von Arbeitsgemeinschaften entwickelt worden. FOTO: BASSE